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民生委員は72人増の6276人
民生委員の一斉改選に伴い23市町村で増数希望を確認し
たことから県全体では本年12月1日から72人増の6276人と
なります。

戦後71年目の夏を迎えています。皆様いかがお過ごしでしょうか。今夏行われた参

院選2016から18歳選挙権がスタートしました。千葉県でも高校や大学で主権者教育

や関連する授業が行われ、期日前投票所が設置されるなど、生徒や学生ひとりひとり

が憲法や社会保障制度、政治や経済、さらには世界の中の日本について考え、行動

する貴重な機会となったことでしょう。しかし若者の政治参加について真価が問われ

るのは次回以降にあるのではないかと感じます。ぜひ世代を超えて、民主主義につ

いて考える時間を継続して持っていただきたいと思います。よろしくお願いします。

無許可営業を排除、民泊規制強化
旅館業法施設許可基準のうち床面積・宿泊人数について許
可基準を強化し、小規模な施設についても旅館業法の対象
とすることとしました。

現在の主任児童委員新任者の年齢要件は、
55歳未満なのですが、なり手がいないとい

う実情です。松戸市から年齢要件の緩和要望
が出ており、県に働きかけてまいります。

民泊は、熊本地震の災害時にもインフラとし
て機能しました。必要最低限の規制でさら
にマーケットが花開くよう、民泊利用者、民
泊周辺生活者の声を反映させていきたいと思います。

会派の代表質問は、浦安市選出矢崎堅太郎議員、一般

質問は、木更津市選出高橋浩議員、美浜区選出河野俊

紀議員、茂原市選出横堀喜一郎議員が登壇しました。

本会議では議案15件、契約の変更などその他7件、計

22件の審査を行いました。これらの中から子育て分野

や暮らしに密接に関わる案件について報告します。

6月議会本会議

会派変更について

６月議会より国政レベルの政党合流の流れを受け、民進
党千葉県議会議員会として17名から19名となりました。
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議員定数是正と男女共同参画の
推進を目指して

定数の在り方について考え、議論を深めている委員会
です。現在県議会で問題視している逆転区、飛び地
選挙区、一票の格差について、これらの解消を目指し
2016年9月議会で結論を出すべく各会派代表による
話し合いが進められています。民進党千葉県議会議員
会は、逆転区・飛び地選挙区の解消、一票の格差2
倍以内とする身を切る改革案を提出しています。

●自民案 95→94 逆転区飛び地選挙区 解消

●民進案 95→79 全て 解消
　将来的には県民10万人に対し1議席。

身を切る改革案･議員定数是正を目指して
（千葉県議会議員定数等検討委員会）

前回、報告会にて
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安藤じゅん子（民進党千葉県議会議員
松戸市選出） 1976年生 地元小中・共
立女子高校・早稲田大学・出版社営業
を経て2010年より松戸市議会議員。
2015年より千葉県議会議員。商工労
働企業常任委員会、千葉県議会定数
等検討委員会、女性議員の会。

安藤じゅん子　プロフィール

保育士不足解消へ規制緩和を実施
保育所・認定こども園及び幼保連携型認定こども園の職員
の資格要件について以下3点の要件が緩和されます。
1. 朝夕等の保育士配置の要件の弾力化
2. 認定に必要な加配人員における職員以外の
　　人員配置の弾力化
3. 小学校教諭等の有資格者の活用

男女共同参画社会の実現へ
（女性議員の会の活動について）

千葉県議会は定数95に対し、女性議員は9人。千葉県は
全国唯一、男女共同参画条例がありません。女性議員の会
は、条例のない本県において男女共同参画社会の形成に関
する施策の企画及びその推進について、政策実現の要とな
る計画策定に重要な役割を果たす、男女共同参画推進懇話
会へ委員を選出しています。2016年4月スタートの男女共同
参画推進計画においては、3.11を受け、防災分野における
女性の視点を盛り込むことを実現しています。男女ともに、自
分らしく生きる、学ぶ、働くを支える活動を推進してまいります。

生徒が真ん中！ 
千葉県立松戸南高校の取り組み
●松戸南高校視察
三部制･単位制を導入し、中学時代に不登校だった生徒
たちの学び直しの学校として存在感を示している、松戸南
高校を視察しました。

こどもたちの安全確保、保育士・保育所等
の負担感解消に向け引き続き取り組みます。

視察報告の詳細はホームページよりご覧いただけます

ホームページ、
ツイッター、

facebookページ
などで

受け付けています。

皆様のご意見
ご要望お聞かせください

9月議会は、9月23日からはじまりま
す。さらに11月には、2016決算特別
委員会で委員をつとめます。安藤じゅ
ん子定例報告会は、議案提案後、9
月17日を予定しております。詳細は
改めてネット等でご案内します。

来年度より県立栄特別支援学校が開校
平成29年4月1日より千葉県立栄特別支援学校が、知的
に障害のある児童・生徒、小学部・中学部・高等部を設置し
109名定員でスタートします。

千葉県手話言語等の普及の促進に関する条例の制定に

ついてが全会一致で採択されました。障害がハンデとな

らない社会実現の一歩を踏み出しました。

松戸市には、昨年、矢切特別支援学校が開
校しました。福祉避難所となるなど重要な地
域拠点です。

市民が主役！ 塩尻市立
図書館の挑戦

●塩尻市立図書館視察
大学や地域と連携し、市民にと
って真に役立つ文化拠点として
進化し続けている長野県の塩
尻市立図書館を視察しました。

県民相談にて


